

**Pierre HOUIN**  
*le 18/02/2025*

**À l'attention de la Commission des Athlètes de Haut Niveau**

Comité National Olympique et Sportif Français – Maison du Sport Français  
1, avenue Pierre de Coubertin - 75013 Paris

**Objet : Candidature pour intégrer la CAHN du CNOSF**

Madame, Monsieur,

Depuis toujours, et même si les choses évoluent au fil du temps, le parcours d'un athlète de haut niveau est jalonné de défis, qu'il soit en devenir, en pleine carrière ou en phase de reconversion. Chacune de ces étapes mérite toute notre attention, car elles déterminent non seulement la performance à court, moyen et long terme, mais aussi l'épanouissement et l'avenir de celles et ceux qui portent haut les couleurs de la France et dont nous sommes fiers. Celles et ceux qui ont prouvé qu'une nation entière pouvait être unie ne serait-ce que le temps d'une compétition.

Fort de mon expérience d'athlète ayant traversé ces trois phases, de jeune espoir jusqu'à devenir champion Olympique à Rio en 2016 puis en reconversion en 2021, je suis depuis engagé dans la politique et la gouvernance du sport en France, aussi je souhaite aujourd'hui m'investir pleinement au sein de la Commission des Athlètes de Haut Niveau du CNOSF. Pour cause, j'ai éprouvé durant toutes ces années un système perfectible à bien des égards et j'ai, en conséquence, nourri de nombreuses réflexions quant aux façons multiples, et simples, d'apporter des solutions aux enjeux de nos athlètes Français. Si je suis toujours au contact des athlètes et les soutiens dans la résolution de leurs problématiques, j'ai toujours eu cette volonté de leur rendre service. Je me suis par ailleurs engagé à leur livrer une expérience aussi optimale que mémorable lors des JOP de Paris 2024 en qualité de responsable des équipements sportif sur le site de Vaires-sur-Marne. Dans un rôle plus politique, je préside désormais mon club formateur pour lequel je m'engage à me saisir des mêmes thématiques de suivi des athlètes au quotidien, allant de la santé mentale à la lutte contre les violences dans le sport en passant par le sport féminin – y compris la féminisation des instances – et le suivi socio-professionnel des athlètes à la poursuite d'un double projet de vie qui conditionne souvent la poursuite de leur carrière. Des thématiques pour lesquelles j'ai par ailleurs œuvré pendant plus plusieurs années en tant que coordinateur des politiques sportives du Grand Est au sein de la Conférence Régionale du Sport.

Mon ambition est d'apporter des pistes de réflexions pertinentes et de contribuer activement à l'élaboration de solutions concrètes pour améliorer la situation des SHN français. Pour cela, je suis convaincu du rôle de la CAHN et plus largement du CNOSF pour faire en sorte que les athlètes soient représentés dignement, notamment auprès des Fédérations et de l'État qui ont un rôle clé à jouer dans la mise en place d'une politique efficace de soutien aux athlètes et de leurs conditions. C'est pourquoi je suis déterminé à favoriser leur implication et à œuvrer pour que des mesures adaptées aux réalités du terrain puissent être mises en œuvre.

Je serais sincèrement honoré de pouvoir apporter mon engagement et mon expertise à cette mission essentielle et ainsi en faire mon cheval de bataille à vos côtés.

En vous remerciant de votre considération, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Bien sportivement,

Pierre HOUIN